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QC検定試験３級受験前講習会アンケート結果 調査日： 2025/2/1

回答数： 39 名

受講者数： 52 名 回答率： 75%

１．　3級の内容は理解できましたか？

a) 良く理解できた 9 23%

b) だいたい理解できた 21 54%

c) あまり理解できなかった 9 23%

d) ほとんど理解できなかった 0 0%

２．　a)b)の方はどの様な所が理解し易かったのか、c)d)の方はどの様な所が理解できなかったのかをお教えください。

３．　講師の説明について

a) 大変わかりやすかった 13 33%

b) だいたいわかりやすかった 23 59%

c) ややわかりにくかった 3 8%

d) わかりにくかった 0 0%

４．　a)b)の方はどの様な所が分かり易かったのか、c)d)の方はどの様な所が分かり難かったのかをお教えください。

a) 良く理解できた

・テキストだけでは分からなかった、記号の意味や、計算式の過程について解説いただき、理解を深めることができました。

・セクション毎のポイントを教えていただきわかりやすかった。プロジェクター資料とテキスト本をおりまぜての説明で理解し易

かった。

・基本は単純な計算問題、知識問題が多いイメージだった為

・テキストを見ただけでは複雑な公式で理解できなかったけど、説明をうけて理解が深まりました。

・計算のやり方

・分かりやすくまとめられていて、簡単に理解することができた。

・資料とかみくだいた説明。※事前に資料とテキストが配布されていたため予習ができたため、より理解度を高められたと思いま

す。ＱＣになじみのない人は理解しにくい単語、計算などあると思う。

・今までやっていたことの考え方の間違いに気付いた。

b) だいたい理解できた

・細かな計算式を書いて、図での解説もあったため分かりやすかった。

・ホワイトボードに書きながら説明してくれた

・計算式の公開した後の答え説明 ・実際の試験時の体験談や必要情報など

・計算の解説をホワイトボードに書きながら説明していたところ

・計算問題を一緒に解説付きで説明して頂いた点。特に数式が問題文でどのように使用されるかについて。

・計算のやり方が理解できた

・計算の仕方を理解できた

・公式として覚えずらい所を実際に計算として使ってみて覚えやすく、わかりやすく、教えていただいた。

・グラフの見方や、表の読み取り方

・テキストだけでなく、別途資料があってよかった。

・ポイントも詳しく教えていただいたので覚えるべき所がわかりやすかった

・データの取り方、まとめ方

・問題の出題頻度や最近の傾向など、テキストを解くだけでは知り得なかった情報を知ることができた。

・重要な箇所は赤文字などで資料に記載されていて良かった

・配布資料とテキストでの説明で良かった。ポイントがよく分かった。

・4級の内容に＋αだったから理解できました。

・自分の理解力のなさに・・・

c) あまり理解できなかった

・工程能力指数、正規分布、二項分布の計算方法

・標準偏差とか

・正規分布が分からなかった

・正規分布のグラフや公式が難しいと思った。

・公式の理解。（頭に入っていない）

・記号が多くて理解が難しかった。

・今までなじみが無かったので理解度が低かった。

・講師の方の説明は丁寧で良かったのですが、時間が短ったため、理解が追いつきませんでした。講習の時間又は日数がもっとあれ

ば良かったです。

・そもそも論として私自身の勉強不足の為、計算はいいのだが理解には程遠い

a) 大変わかりやすかった

・丁寧に説明されていて、非常に分かりやすかった。

・計算

・計算の仕方

・計算の解説がとてもわかりやすく、理解することができました。

・計算問題をわかりやすく解説してもらった

・資料もエクセルで作っていただいたものも見やすくてとても理解しやすかったです。お忙しい中、講師をしてくださり、誠にあり

がとうございます。

・グラフなど用いてホワイトボードに説明してくださり、非常に分かりやすかったです。

・お話の速度、内容がちょうどよかったです。事前に説明資料も頂けたので、受講中は講師の方の解説に集中できました。

・話すスピードもちょうどよくて、メモをとりながらしっかり理解できました。最後の方の確率のところがなかなか理解できなくて

あせりました。。。あとでしっかり勉強しようと思います。

・聞いて理解する時間があり、練習問題、そしてその解説と進むことで理解しやすく理解度もUPした。

・先生の体験談を含めての解説だったので分かりやすかったです。

・丁寧だった

b) だいたいわかりやすかった

・親切丁寧で理解させようとしていた

・例えばこんな場合といったかんじで説明と解説があった点。

・計算の仕方など解説が分かりやすかった。ただ、1度例題を解いてみせてから問題を解かせてもらえる方が理解しやすいと思いま

した。

・問題後に解説があってよかった。

・大事な箇所は大事っていってくれるので分かりやすかった。

・注意点を詳しくわかりやすく教えていただいた

・回答解説がわかり易かった

・画像や動画があり、分かりやすかった。

・全体的に良かったがホワイトボードを使うがホワイトボードの下側にかかると少し見づらかった。

・時間的に少し短く感じた。

・覚えた方がいい所を細かく教えてくれたので分かり易かったです

・資料をもとに分かりやすく説明してくれた

・問題に対しての道すじが分かった。ここを求めるなら、前段としての説明が良かった。

・ゆっくり説明してくれるから

・具体的に数字を教えてくれて、実例を出しててわかりやすかった。

・説明としてはしっかりされている。2回コースではなく４~５回あるとより理解が深まる

・過去問の実践編での用語の選び方、結び付け

・図や公式の説明をしてから実際に問題をとく時間を設けて頂き、分かりやすく解説をして頂いた所。

・話すスピードが丁度良かった。

・講師の方が計算問題をきちんと板書してくれたので、良かったです。 時間が少なかったです。



５．　講習時間（合計）について

a) 8時間で良い（現状） 29 74%

その他 10 26%

６．　開催時期ですが

a) 検定の2ヶ月前頃の開催で良い（現状） 29 74%

b) 検定の1ヶ月前頃の開催で良い 6 15%

c) 検定の3か月前頃の開催で良い 4 10%

７．　開催日について

a) 土曜日で良い（現状） 35 90%

b) 平日の夕方６時頃からが良い 4 10%

その他 0 0%

８．　開催回数について

a) 2回で良い（現状） 30 77%

その他 9 23%

９．　QC検定試験を受験するにあたり、受験勉強を開始した時期について教えてください

a) 1か月前から開始 10 26%

b) 3ヶ月前から開始 11 28%

c) 半年以上前から開始 0 0%

d) 今から 18 46%

１０．　過去問題解説会に関して

a) 有効と感じた 15 38%

b) 有効と感じなかった 0 0%

c) 参加しなかった 24 62%

１１．　あなたは高校生ですか？

高校生です 2 5%

１２．　その他、ご意見ご要望などあればご記入ください。

・過去問解説会でどのような問題が出るのかイメージをつかむことができたので参加してよかったと思います。本日は、ありがとうございました。

・過去問題解説会：はじめて問題を見たので、理解するのが難しい所が多かった。復習、反復学習が必要と痛感した

・過去問題解説会について。過去問ではなく、ネット上の見本問題を使っても良いと思う。（著作権で問題が無ければ）

・集中力が続く時間であった。

・演習問題を増やして欲しい。ホワイトボードの下が見えない

・お忙しい中、2回も講師をしていただいた鬼頭さんには感謝申し上げます。ありがとうございました

・今回有意義な時間を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

・土曜の朝からは少しきつい、金曜の夜が良いです

b) だいたいわかりやすかった

・親切丁寧で理解させようとしていた

・例えばこんな場合といったかんじで説明と解説があった点。

・計算の仕方など解説が分かりやすかった。ただ、1度例題を解いてみせてから問題を解かせてもらえる方が理解しやすいと思いま

した。

・問題後に解説があってよかった。

・大事な箇所は大事っていってくれるので分かりやすかった。

・注意点を詳しくわかりやすく教えていただいた

・回答解説がわかり易かった

・画像や動画があり、分かりやすかった。

・全体的に良かったがホワイトボードを使うがホワイトボードの下側にかかると少し見づらかった。

・時間的に少し短く感じた。

・覚えた方がいい所を細かく教えてくれたので分かり易かったです

・資料をもとに分かりやすく説明してくれた

・問題に対しての道すじが分かった。ここを求めるなら、前段としての説明が良かった。

・ゆっくり説明してくれるから

・具体的に数字を教えてくれて、実例を出しててわかりやすかった。

・説明としてはしっかりされている。2回コースではなく４~５回あるとより理解が深まる

・過去問の実践編での用語の選び方、結び付け

・図や公式の説明をしてから実際に問題をとく時間を設けて頂き、分かりやすく解説をして頂いた所。

・話すスピードが丁度良かった。

・講師の方が計算問題をきちんと板書してくれたので、良かったです。 時間が少なかったです。

c) ややわかりにくかった

・正規分布の問題が私にとって少し教えるスピードが速かったので、図をどのように書くのかまでわかりずらかった。

・正規分布が分からなかった

・2/1になると1/25に習った記号など、何だったかと迷う事があった。


